

Berlin, 26. März 1974

Befestigung der Rohrauflage auf der neuen Grenzmauer



Unter gegenseitiger Aufsicht installieren Angehörige der Grenztruppen die Rohrauflage auf der neu errichteten Betonplattenmauer. Davor steht direkt am Bürgersteig zu West-Berlin die ältere Mauer, von der bereits der Stacheldraht entfernt worden ist. Diese wird in den kommenden Jahren komplett entfernt. Die neue Mauer steht daher meist einige Meter zurückgesetzt von der eigentlichen Sektorengrenze.

Fotograf: Hans-Joachim Grimm

Ortsangabe: Sebastianstraße/Luckauer Straße | Bezirk(e): Mitte (Ost-Berlin); Kreuzberg (West-Berlin)

Schlagworte: Ausbau Grenzanlagen; Grenzmauer; Grenzsoldat

Inventarnummer: F-021010 | Direkter Link: <https://www.mauer-fotos.de/fotos/f-021010/>

Quellenangabe: Stiftung Berliner Mauer, Foto: Hans-Joachim Grimm